

El Paleolítico

Los hombres eran nómadas que quiere decir que no vivían en un sitio fijo, sino que se iban trasladando donde había caza, pesca o podían recolectar.



Viajaban detrás de los animales que cazaban.



Vivían en grandes grupos de personas, era más fácil así para defenderse.



Se refugiaban en cuevas cavadas por ellos mismos en las montañas.



Pintaban en lienzos gigantes con saliva y polen de flores.



Utilizaban herramientas hechas con madera y hierro.



Cuando se hicieron más inteligentes empezaron a domesticar animales y cultivar plantas.

